

令和4年度若者プロジェクト 始動！！

問 市民活動推進課 ☎ (93) 1117

若者プロジェクトとは

富里市の未来のために、地域課題の解決とSDGs目標の達成に向けて活動する「若者プロジェクト」が始まりました。中学生2人、高校生10人、社会人1人の合計13人で構成されています。地域活動に参加しながら、地域課題の把握や解決方法などを検討し、事業を企画立案・実施していきます。



若者プロジェクトチーム
ロゴマーク

SDGs学習会を開催しました

6月25日(土)に会場またはオンラインで参加するハイブリット方式で開催された公開学習会には、若者プロジェクトチームメンバーのほかに、一般の方々11人が参加しました。本学習会が、市民の方々、事業者の方々のSDGs目標に向けてのアクションにつながることに期待しています。



▲講演いただいた
Sustainable Brands Japan
編集局デスクの小松遥香さん

「SDGsから考える、私たちの生きる世界と時代」と題し、SDGsの基本的な内容から、現状、各国・企業・行政の取組及び自ら取材された内容などを含め、盛りだくさんの内容でお話いただきました。SDGsをうたっている商品でも、製造する過程において、環境や社会問題に配慮しているかどうかなどを見ることも大事であると述べられました。



参加者からの感想

- 具体的な内容で、SDGsの現状がわかりました
- 未来を考え、自ら行動することが必要と感じました など

令和3年度の若者プロジェクトから 2つの市民活動団体が誕生！

令和3年度の若者プロジェクトチームメンバーだった若者たちが、市民活動団体を立ち上げ、継続的に地域課題の解決とSDGsの目標達成に向けて活動しています。

ほっこりステーション



女子5人でゆる～く活動している団体です。地域の人たちが楽しく関わり合えるきっかけや、季節の行事を通して大人も子どもも一緒に楽しむ機会を作ることがを目的に活動しています。

今年度は「ハロウィン」「クリスマス」「日本の文化」を楽しむ活動を企画中！人と人との関わりが増えれば、自分が住んでいる地域に愛着が沸きます。楽しみながら温かいまちになるように、皆さんの参加をお待ちしています！年齢を問いません♪

Tomika Family



私たちの団体は、昨年度心理学と人間工学に基づく交通安全啓発キャラクター「安若富瓜」を生み出し、看板を制作・設置して交通安全の啓発に取り組みました。

誕生したキャラクター「安若富瓜」を活用し、交通安全の啓発に留まらず、SDGsを推進し、地域に貢献していきたいと考えています。ご支援・ご協力をお願いします。

また、現在中高生4人で活動しているため、一緒に活動してくれる仲間を募集しています。

プロフィール



やすわかとみか
「安若富瓜」

10/3生まれ
小学6年生、7人家族
好きな食べ物は「富里のすいか」、富里市在住、富里が大好きな元気っ子

募集中

一緒に活動してくれるメンバーを随時募集しています♪ お問い合わせは、市民活動推進課まで